

Lübeckpartner

Verein zur Förderung der Städtepartnerschaften Lübecks

Verein LübeckPartner pflegt Kontakte zu Klaipèda

Für den Verein LübeckPartner e. V. –Verein zur Förderung der Städtepartnerschaften der Hansestadt Lübeck - reiste Vereinsmitglied Sandy Heidel im Oktober 2011 bereits zum sechsten Mal nach Klaipèda, um unseren litauischen Freunden die Grüße des Vereins zu überbringen und ein Lübeck-Licht sowie den absoluten Klassiker "Niederegger Marzipan" zu überreichen. Auch diesmal wurden die Gespräche mit Arnoldas Piklaps, Geschäftsführer des Simon-Dach-Hauses in Klaipèda, von beiden Seiten als ausgesprochen konstruktiv bezeichnet. Im Simon-Dach-Haus ist u. a. auch der Verein der Deutschen in Klaipèda ansässig, mit dem uns innige Freundschaft verbindet. Die Vereinbarung über städtepartnerschaftliche Beziehungen zwischen Klaipèda und der Hansestadt Lübeck wurden im März 1990 geschlossen mit dem Ziel und dem Bestreben, die Verständigung zwischen den Bürgern beider Städte zu verbessern und einen Beitrag für Frieden und Entspannung zu leisten. Die inzwischen zahlreichen freundschaftlichen Kontakte von Sandy Heidel nach Klaipèda sind gelebte Städtepartnerschaft.

www.LübeckPartner.de